



令和7年12月
星ヶ丘二葉園
栄養土関谷

給食室から見えるイチョウの葉が色づき、園庭に広がる黄色い絨毯を見ると冬の訪れを感じます。風の冷たさも増し、温かいものが恋しくなりました。始めは新しい環境に緊張して、給食もなかなか進まなかった子どもたちが、今はクラスに行くと「先生、いつもおいしい給食作ってくれてありがとうございます♪〇〇食べれたよ～」と話しかけてくれるようになり、感謝の気持ちが芽生え、食べれる食材が増えたことを嬉しそうに話してくれる子どもたちの姿を見ると感動します。私たちは子どもたちの喜ぶ顔が好きなのでこれからも美味しい給食を作ります！

ふたば秋まつり ありがとうございました！

11月16日 「ふたば秋まつり」が開催されました。たくさんのご来園ありがとうございました！「綿菓子」「チョコワッフル」「焼きそば」「焼き鳥」給食室からは、「子ぎつねご飯」「かぼちゃコロッケ」「コーンフレーククッキー」「アップルパイ」「揚げパン」どれも大人気で当日販売の食券も完売となり、大盛況で終了となりました。給食で出すメニューを保護者の方々や地域の方々にも提供できることを嬉しく思います。二葉園の給食の味はいかがでしたか？これからも給食職員一丸となって、美味しい給食目指して頑張ります。

給食戦隊ふたばレンジャー参上！！



…ふたば秋まつり 裏話…

星ヶ丘二葉園・分園・第二ふたば園の職員、後援会役員の方々と力を合わせて開催した「ふたば秋まつり」給食室の中は普段はそれぞれの園で作っていますが、当日々星ヶ丘5人、第二3人の8人が揃い、心を込めて作りました。給食室内をパワー全開で動き回る姿を見て、職員から『ふたばレンジャー』と名付けられました。これからもよろしくお願いします。

●給食カレンダー●

●12月3日(水) わくわくバースデー

「雪だるまのハヤシライス」「カニ風味サラダ」「コロコロスープ」おやつ「ロールケーキ」

●12月11日(木) 郷土料理 “富山県”

「ぶり大根」

●12月18日(木) 世界のごちそう “ギリシャ”

「ケフテデス」「ポテトサラダ」「アヴゴノレモノ」
おやつ「カスタードクリームパイ」

●12月22日(月) 冬至

「すき焼き風煮物」「もやしのナムル」「かぼちゃのみぞ汁」

●12月24日(水) クリスマス会

「ホワイトシーグラタン」「はくさいサラダ」「コーンスープ」
おやつ「マリトツオ風サンド」

風邪など引かないように、
うがい、手洗い、消毒をして、
良い年をお送りください。
来年もよろしくお願いいたします。

